

2 Die Sonne lacht und der Kuchen duftet

Herigar eröffnet gesellige Sinnengarten-Saison

HERGERSHAUSEN ■ Die Sonne lachte vom Himmel, als der Verein Herigar am Samstag die Gartencafé-Saison im Hof der Alten Schule eröffnete. Kaffee und selbst gebackener Kuchen, eine gesellige Runde mit Vertretern aller Generationen und das Angebot gemeinsam Boule zu spielen oder durch den Sinnengarten zu spazieren: Mehr brauchte es wieder nicht, um die Gäste zufrieden zu stellen.

Über die Sommermonate bis September wird das eh-

renamtlich betriebene Freiluft-Café, in dem die Besucher sich gegen eine Spende bei den Getränken und den süßen Leckereien bedienen dürfen, wie gewohnt jeden Samstag von 14.30 bis 17 Uhr geöffnet sein.

Für kommenden Mittwoch, 3. Mai, 19.30 Uhr, lädt der Verein alle Interessierten zu seiner Jahreshauptversammlung mit Vorstandswahlen und einer Dia-Schau über Veranstaltungen des vergangenen Jahres ein. ■ pg



Bei Kaffee und Kuchen und mit Boulespiel ließ es sich zur Eröffnung der Saison des Sinnengartens von Herigar schon mal

Offenbach Post 3.5.2017

T